

Geld und Kontoauszüge

VR-Bank Landau-Mengkofen eröffnet Selbstbedienungs-Geschäftsstelle

Unterhollerau. (kx) Die neue Selbstbedienungs-Geschäftsstelle der VR-Bank Landau-Mengkofen auf dem Parkplatz des Nettomarktes in Unterhollerau wurde am 13. Februar in Betrieb genommen.

Dazu waren Carsten Clemens, Vorstandsvorsitzender der VR-Bank mit gekommen. Von Seiten der Gemeinde Moosthenning war Markus Baiertl, Erster Bürgermeister erschienen.

Die SB-Geschäftsstelle wird bereits jetzt sehr gut angenommen. Der Geldausgabeautomat hat zusätzlich die Funktion eines Kontoauszugsdruckers. Außerdem können die Kunden der VR-Bank Landau-Mengkofen an diesem Automaten Geld einzahlen oder auch Schecks wechseln lassen. Des Weiteren stehen auch Leistungen wie Kontostand abrufen, Handy laden und vieles mehr zur Verfügung. Von den ersten Planungen bis zur Umsetzung sind lediglich sechs Monate vergangen.

Bürgermeister Markus Baiertl freute sich über die rasche Umsetzung der Planung der Automatenstelle am Nettomarkt. Sehr erfreulich ist für den Bürgermeister auch, dass die neue Selbstbedienungsstel-



Die neue Selbstbedienungs-Geschäftsstelle wurde in Betrieb genommen.

le mit regionalen Handwerkern realisiert werden konnte. Er regte an und sprach den Wunsch aus, hier in der Zukunft eine VR-Bank Filiale entstehen zu lassen. Die bisherigen Nutzungszahlen bestätigen, dass der Standort richtig gewählt wurde.

Direktor Carsten Clemens, Vorstandsvorsitzender der VR-Bank: „Die VR-Bank Landau-Mengkofen ist nah am Bürger – getreu ihrem

Leitsatz: ‚Aktiv für die Menschen in unserer Heimat‘. Es ist ein klares Bekenntnis zu unserem Geschäftsgebiet und zu den Menschen vor Ort“. Gekommen waren auch Bastian Narr, Leiter Privatkundenbank und Georg Greitl, Leiter Marktbereich Moosthenning, Robert Huber, stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender und Andreas Held, Privatkundenberater.